

Le prêtre n'est pas un homme comme un autre, il reçoit une éducation différente de celle du commun des mortels, son cœur reçoit une formation toute spéciale en vue de la grande mission que ce prêtre aura à remplir et qui sera de sauver les âmes, de les conduire à Dieu.

Le prêtre est l'objet d'une sélection toute particulière, il est choisi dans une bonne famille, puis on le conduit vers des maisons d'éducation spéciale où l'on formera son âme pour le ministère sublime auquel il est appelé. Et un jour dans le recueillement de sa conscience soumise, en un jour de sublime prière et d'adoration aimante, il entendra, comme Abraham, retentir l'ordre divin : *Egredere de domo tua, de cognatione tua.* " Sors de ta maison, sors de ta parenté, je veux te faire mon aide, te confier le soin des âmes. Dépouille-toi de tes affections, dilate ton cœur, car je ferai de toi le père d'un grand peuple, je ferai de toi le père des âmes.

C'est de bonne heure que commence la formation de ces âmes de prêtres pour qu'elles soient la "lumière du monde." Il devra, le prêtre, passer plusieurs années à acquérir les sciences ecclésiastiques et profanes afin de faire face aux difficultés qui se rencontrent dans son ministère des âmes. Aujourd'hui, plus peut-être qu'à toute autre époque, le prêtre doit être instruit, afin de répondre à toutes les objections de l'impiété contre la foi, afin d'être partout le défenseur des âmes, dont il a la garde, afin d'en être leur lumière. Il doit être aussi, comme le dit la Sainte Ecriture, le sel de la terre, *sal terræ*, il doit porter dans son cœur toutes les vertus qu'il doit faire germer sur la terre.

Dieu va creuser profondément ce cœur de prêtre pour y mettre, l'esprit de sacrifice, l'abnégation, le dévouement. Ainsi dirigé ce cœur se surnaturalise, il ne sent plus qu'en Dieu et ne veut plus que l'accomplissement de sa volonté sainte.